

# Sindicato de CMP acusa ola de despidos injustificados

**MINERÍA.** El diputado Juan Santana calificó la situación como un “despropósito”.

Aldo Lingua  
cronica@gmail.com

La Compañía Minera del Pacífico (CMP) anunció un nuevo proceso de despidos que afectará a un número significativo de trabajadores en la región de Atacama, según lo señalado en un comunicado oficial emitido ayer. El Sindicato de Planta Directiva Profesional y Planta de Ejecutivos (PDP) de CMP expresó su desacuerdo con la medida, la cual se argumentaría por la baja en el precio del hierro y problemas en la mina Los Colorados.

En el comunicado, el sindicato subraya que durante la última reunión con la Gerencia de Personas de CMP, se les indicó

que la desvinculación de personal sería una medida extrema y no la opción inmediata.

El sindicato ha solicitado a la empresa los documentos que justifiquen la decisión y ha asegurado que brindará apoyo legal a los trabajadores afectados para garantizar que sus derechos laborales sean respetados durante el proceso de salida.

El anuncio ha generado una fuerte respuesta en el ámbito político local. El diputado socialista por la región de Atacama, Juan Santana, calificó la medida como un “completo despropósito”. Santana destacó que estas desvinculaciones se suman a otras que ya se habían producido en meses anteriores, lo que, según él, genera incertidumbre

en las familias de los trabajadores que han dedicado décadas a la industria del hierro en la región.

“Se extraña mucho esa CMP comprometida, con sentido local, que otorgaba apoyo permanente a sus trabajadores. Pareciera que hubo un giro de 360 grados en su conducción”, señaló el diputado. En su declaración, Santana subrayó la importancia de la estabilidad laboral en Atacama, una región que depende fuertemente de la minería, y lamentó que decisiones como esta afecten a comunidades enteras”.

#### LLAMADO

El Sindicato PDP, por su parte, ha instado a los trabajadores a no firmar ningún documento



LA EMPRESA NO DIO SU VERSIÓN DEL TEMA.

sin antes consultar con su equipo legal. “Estamos aquí para asegurarnos de que se cumplan todas las normativas vigentes”, recalcaron en su comunicado, asegurando que se

guirán luchando por los derechos de sus socios y socias en medio de esta difícil situación.

A medida que la situación se desarrolla, el futuro de muchos trabajadores de CMP y sus

familias sigue siendo incierto, reclaman en el sindicato.

En tanto, este Diario intentó obtener versión de CMP, sin que fuera enviada al cierre de esta edición.

3